

Celebración especial en el Club de Niños Luciérnaga: un día lleno de alegría y sorpresas

General



Publicada el: 11/11/24	Visitas: 186
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/celebracion-especial-en-el-club-de-ninos-luciernaga-un-dia-lleno-de-alegria-y-sorpresas_7934.php



General

Celebración especial en el Club de Niños Luciérnaga: un día lleno de alegría y sorpresas

Un día inolvidable en el Club de Niños Luciérnaga: alegría y sorpresas para todos.

Celebración del Derecho a la Recreación en el Club de Niños Luciérnaga

En el marco del aniversario de la Convención de los Derechos de Niños, Niñas y Adolescentes, el Club de Niños Luciérnaga, centro oficial del INAU (Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay), celebró el pasado viernes en el Parque París Londres uno de esos derechos: el derecho a la “Recreación”, elegido por los propios niños.

La jornada estuvo marcada por una gran remontada de cometas, acompañada de música y juegos al aire libre, actividades que resultaron en un gran disfrute para todos los participantes.

El Club de Niños Luciérnaga atiende a 40 niños durante el contra turno escolar.

Su directora, Lic.

Antonella Santos, expresó a El Telegrafo: “No podíamos dejar pasar este mes tan importante para nuestra institución y, como todos los años, lo celebramos.

A lo largo del mes se irá trabajando con cada uno de los derechos, para que los niños, la familia y la comunidad estén comprometidos en promover, respetar, proteger y garantizar los Derechos de los Niños, Niñas y Adolescentes”.

La directora agregó: “Tanto aquí en Paysandú como a nivel nacional, se continuarán desarrollando diferentes actividades a lo largo del mes, trabajando con cada uno de los derechos para que todos estén comprometidos en esta importante causa”.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



**CELEBRACIÓN
ESPECIAL EN EL
CLUB DE NIÑOS
LUCIÉRNAGA: UN DÍA
LLENO DE ALEGRÍA Y
SORPRESAS**

Tags

trabajando, derechos, derecho, inolvidable, aniversario, adolescentes, telegrafo, comprometidos, importante, sorpresas, actividades, directora

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Tertulia educativa en el Club de Niños Zorrilla: un espacio para aprender y compartir experiencias*
- 3.9 *** *Mopi presenta una fascinante exhibición de Artes Plásticas en la Casa de Cultura*
- 4.1 *** *Niños afectados por intoxicación con soda cáustica en un Caif; uno de ellos se encuentra en Cti*
- 3.6 *** *Más de trescientos clientes exclusivos se reunirán en Enjoy para conmemorar su 27° aniversario*
- 3.6 *** *La emblemática Sala Zitarrosa festeja su 25 aniversario, un cuarto de siglo de cultura y música en el corazón de Montevideo*
- 4.5 *** *Late el Roosevelt": el parque festeja su aniversario con una amplia propuesta de actividades para toda la familia*
- 4.9 *** *Se llevó a cabo un intercambio interinstitucional para robustecer el sistema de protección del Inau*
- 4.9 *** *Un diálogo clave para sumar las voces de los actores locales a la gran discusión*
- 3.6 *** *Celebración de Halloween llena de alegría para los Adultos Mayores en las Termas de Almirón*
- 4.7 *** *La Escuela Centro de Referencia N°88 celebró una jornada inolvidable llena de alegría y sorpresas*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
dialogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024